
Comunicado de Prensa: Senadora Vodanovic Resalta Avances y Transversalidad en la 
Aprobación del Proyecto de Ley Antiterrorista 
 
Santiago, Chile — La Senadora Vodanovic ha destacado el exhaustivo proceso de revisión y 
discusión del proyecto de ley antiterrorista, el cual ha sido debatido ampliamente tanto en la 
Comisión de Seguridad como en la Comisión de Constitución del Senado. A través de jornadas 
intensivas de análisis, se ha logrado un consenso significativo sobre diversas disposiciones 
críticas de la ley, incluyendo la adopción de tecnologías avanzadas para la seguridad nacional. 
 
"Este proyecto de ley representa un paso crucial para abordar de manera efectiva y moderna el 
terrorismo en nuestro país. Con la incorporación de herramientas tecnológicas avanzadas, 
como la triangulación y seguimiento de celulares, estamos modernizando nuestra legislación 
para enfrentar amenazas actuales como las asociaciones terroristas y los ataques de 'lobos 
solitarios'", afirmó la Senadora Vodanovic. 
 
El proyecto, que ahora se encamina hacia la Cámara de Diputados, busca establecer un marco 
legal robusto para combatir el terrorismo, incluyendo la creación del delito de asociación 
terrorista y la tipificación de actos individuales de terrorismo, como aquellos perpetrados por 
'lobos solitarios'. 
 
La Senadora también hizo hincapié en la importancia de la transversalidad en el apoyo al 
proyecto, destacando el compromiso del Ejecutivo para revisar y afinar los aspectos 
tecnológicos de la ley en su segundo trámite legislativo. Este enfoque colaborativo asegura un 
balance entre eficacia en la lucha contra el terrorismo y el respeto por las libertades civiles. 
 
"Agradezco el diálogo constructivo y la dedicación de todos los miembros de las comisiones 
involucradas, que han trabajado incansablemente para que este proyecto de ley responda a las 
necesidades de seguridad del país, resguardando al mismo tiempo los derechos fundamentales 
de nuestros ciudadanos", concluyó Vodanovic. 
 
La expectativa de la Senadora es que el proyecto sea prontamente aprobado en la Cámara de 
Diputados, reflejando el consenso y la urgencia nacional por actualizar y fortalecer la legislación 
antiterrorista en Chile. 
 



Comunicado de Prensa 

Senadora Paulina Vodanovic Expresa su Posición Sobre el Proyecto de Ley Corta 
de ISAPRES 

 

Valparaíso, [13 de mayo] – La Senadora Paulina Vodanovic emitió un contundente 
discurso en el Senado en el que detalló su postura respecto al proyecto de ley 
conocido como "Ley Corta de ISAPRES". Durante su intervención, Vodanovic 
explicó las razones detrás de la necesidad de esta legislación y su impacto en el 
sistema de salud chileno. 

"No estaríamos aquí si no fuera porque la Corte Suprema dictó un fallo. Más allá 
del análisis que se puede hacer de aquello, la verdad es que estamos aquí 
dictando una ley porque por años las ISAPRES cobraron en exceso a los afiliados 
sumas que pagaban incluso sin darse cuenta, con reajustes que pocos 
reclamaban, pero que llevaron al colapso a la justicia. Por años se toleró aquello 
por todo el sistema, ni el Poder Legislativo ni el Ejecutivo hicieron nada sobre el 
punto, y sí hubo un fallo del Tribunal Constitucional que así lo señaló," declaró 
Vodanovic. 

La senadora subrayó la relevancia de las ISAPRES dentro del sistema de salud y 
las potenciales consecuencias de su colapso. "Las ISAPRES forman parte de 
nuestro sistema de salud, al igual que las clínicas privadas, y hay millones de 
personas que cotizan en FONASA y se atienden también en las clínicas. Por tanto, 
la caída de este sistema de ISAPRES se vería muy grave para la población en su 
conjunto. Aquí no se trata de salvar a las ISAPRES, se trata lamentablemente de 
mantener el status quo," explicó. 

Desde su perspectiva socialista, Vodanovic manifestó el deseo de un sistema de 
salud más equitativo y justo. "Quisiéramos tener un sistema de salud fuerte, 
fortalecido, donde no se privilegiara a quienes tienen dinero por sobre quienes no 
lo tienen. Quisiéramos que funcionara en forma integrada como lo fue en la 
pandemia donde dependía de la gravedad de la persona quien usaba la última 
cama. Por cierto, a eso aspiramos y a eso queremos llegar, pero esto no lo 
estamos discutiendo aquí," añadió. 

En relación al proyecto de ley, la senadora aclaró que no se trata de un simple 
salvataje a las ISAPRES. "Este es un proyecto que va mucho más allá del llamado 
salvataje a las ISAPRES, que no es tal, sino más bien es mantener el estado que 
tenemos en un sistema de salud que requiere cambios profundos. A través de este 
proyecto sí hay un cambio en la modalidad de atención de FONASA, hay 



posibilidades de que tengamos una salud más justa y equitativa para todos," 
afirmó. 

Finalmente, la senadora Vodanovic expresó su apoyo al proyecto y su compromiso 
con una salud digna e igual para todos los chilenos y chilenas. 



 Comunicado de Prensa 

 

Valparaíso, 30 de mayo de 2024 

 

Senadora Vodanovic Presenta Proyecto de Ley para Instaurar el "Día Nacional del 
Arriero" 

 

Hoy, en una significativa ceremonia en el Senado de la República de Chile, la 
Senadora ha presentado oficialmente el proyecto de ley para instaurar el "Día 
Nacional del Arriero". Este proyecto, que cuenta con el respaldo de diversos 
senadores y autoridades locales, busca reconocer y honrar la importancia 
histórica, cultural y patrimonial de los arrieros en Chile, especialmente en la región 
del Maule. 

 

El proyecto propone que el "Día Nacional del Arriero" se celebre el 28 de octubre, 
coincidiendo con la época en que los animales van a la veranada, lo que subraya 
la conexión de esta tradición con el ciclo agrícola y ganadero de la región. 

 

Senadora Vodanovic: 

"Esperamos con este proyecto contribuir a la preservación de tradiciones y 
conocimientos ancestrales, también a la promoción del turismo cultural en nuestra 
región y en áreas rurales, y al reconocimiento oficial y el apoyo estatal a la labor 
de los arrieros. Proteger las tradiciones ancestrales es parte importante de nuestra 
identidad cultural. El Día Nacional del Arriero no solo busca reconocer su labor, 
sino también promover el turismo cultural, generando nuevas oportunidades 
económicas para nuestras comunidades rurales." 

 

En la ceremonia estuvieron presentes el alcalde de Romeral, Carlos Vergara, la 
alcaldesa de San Clemente, María Inés Sepúlveda, y varios representantes de los 
arrieros de la región del Maule. 

 

Alcalde de Romeral, Carlos Vergara: 



"Este proyecto lo venimos siguiendo hace muchos años desde la comuna de 
Romeral, ya que tenemos un monumento al arriero, está el paso Planchón 
Vergara, que se complementa también de muy buena forma con el paso 
Pehuenche. Es algo que nace en la comuna de Romeral, pero también que es 
representativo para toda la región del Maule y para todo el país. Poner en valor y 
visibilizar algo tan importante como son los arrieros y las arrieras de nuestro país, 
que hacen una tremenda labor solitaria, especialmente en la alta cordillera." 

 

Alcaldesa de San Clemente, María Inés Sepúlveda: 

"Quiero agradecer la iniciativa de la senadora Vodanovic y también el apoyo que 
hemos recibido por parte de ella para todos los arrieros, no solo de la comuna de 
San Clemente, sino que de toda la región. Hace unos días tuvimos algunas 
complicaciones con ganado que se quedó en la alta cordillera; gracias a las 
gestiones oportunas de la senadora, pudimos tener buenos resultados. Reconocer 
y valorar la historia es caminar a paso firme para una transformación social 
profunda." 

 

El proyecto ha sido suscrito por los senadores Galilea, Sepúlveda, Keitel, entre 
otros, quienes también han manifestado su compromiso con la preservación y 
promoción de las tradiciones culturales de los arrieros. 

 

Este nuevo "Día Nacional del Arriero" no solo será un reconocimiento a su labor, 
sino también una herramienta para impulsar el turismo cultural y generar nuevas 
oportunidades económicas en las comunidades rurales. 

 



Comunicado de Prensa 

La Senadora Paulina Vodanovic Coordina Esfuerzos para Mitigar la Crisis 
Agropecuaria en la Región del Maule 

 

En respuesta a la grave situación provocada por las recientes condiciones 
climáticas adversas en la Región del Maule, la Senadora Paulina Vodanovic ha 
tomado medidas decisivas para asegurar el bienestar de los animales atrapados y 
la subsistencia económica de los crianceros afectados. 

 

Consciente de la urgencia de la situación, la Senadora Vodanovic ha enviado una 
serie de oficios a importantes entidades y autoridades gubernamentales, 
solicitando apoyo y coordinación inmediatos: 

 

1. Al Servicio Agrícola y Ganadero (SAG): La Senadora ha pedido la apertura 
urgente y el mantenimiento de corrales y mangas de embarque para permitir la 
evacuación segura de miles de animales atrapados en zonas de alta montaña. 

 

2. A Carabineros de Chile: Se ha solicitado apoyo logístico y de seguridad para 
facilitar el acceso a las áreas afectadas y asegurar una evacuación ordenada y 
eficiente del ganado. 

 

3. Al Ministro de Agricultura: La Senadora ha requerido la intervención del 
Ministerio para desplegar recursos y asistencia técnica, coordinar una respuesta 
integrada con otras agencias y considerar medidas de apoyo económico para los 
crianceros. 

 

4. Al Delegado Presidencial Regional del Maule: Se ha pedido una coordinación 
urgente y el apoyo de la Delegación Presidencial para manejar esta emergencia, 
asegurando que se movilicen los recursos necesarios para mitigar el impacto en la 
región. 

 

Estas acciones reflejan el compromiso de la Senadora Vodanovic con su región y 
su determinación para liderar una respuesta efectiva a esta crisis. "Es esencial que 



todas las entidades involucradas respondan con la máxima celeridad para 
proteger tanto a nuestros ciudadanos como a su patrimonio animal", afirmó la 
Senadora. 



COMUNICADO DE PRENSA 

Senadora Vodanovic Solicita Extender Proyecto de Nuevo Metrotren hasta 
Parral 
La senadora Paulina Vodanovic ha lanzado un importante llamado al Ministro de 
Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, solicitando la expansión del 
recientemente anunciado servicio del Metrotren Regional del Maule para incluir estaciones 
en las localidades de San Rafael, Longaví, Retiro y Parral. Esta demanda surge de la 
necesidad de garantizar un desarrollo equitativo y robusto en la región, aprovechando la 
infraestructura ferroviaria existente y mejorando drásticamente la conectividad regional. 
 
La senadora Vodanovic destacó varios puntos clave en su petición, subrayando la urgencia 
de esta ampliación: 
 
1. Impulso Económico y Cultural: “La inclusión de nuevas estaciones será un motor esencial 
para el desarrollo económico y cultural de las comunas. Cada estación traerá consigo 
oportunidades de crecimiento en comercio, turismo y vida cultural que no podemos 
permitirnos ignorar,” afirmó Vodanovic. 
 
2. Reducción de Desigualdades Regionales: “Dejar fuera ciertas localidades del proyecto 
actual podría profundizar las brechas sociales y económicas. Es crucial que el desarrollo 
ferroviario sea equitativo, garantizando que todos reciban los beneficios que este proyecto 
puede ofrecer,” enfatizó la senadora. 
 
3. Fortalecimiento del Sistema Territorial Interconectado: “La Región del Maule es un 
sistema integral donde todas sus partes son vitales para el intercambio económico, social y 
cultural. San Rafael, Longaví, Retiro y Parral son pilares fundamentales de nuestra región. 
Ignorarlas sería un grave error,” advirtió. 
 
4. Conectividad Dinámica Necesaria: “Los ciudadanos y organizaciones de estas comunas 
requieren una conexión eficiente con otros centros administrativos y económicos. La 
inclusión de estas estaciones facilitará un desarrollo más equilibrado y sostenible, 
permitiendo a nuestros ciudadanos moverse y prosperar,” señaló Vodanovic. 
 
5. Aprovechamiento de Infraestructura Existente: “Estas localidades ya cuentan con 
estaciones ferroviarias en distintos estados de conservación. Con una adecuada 
rehabilitación, estas estaciones pueden integrarse fácilmente al servicio del Metrotren 
Regional del Maule, optimizando recursos y tiempo,” explicó la senadora. 
 
Además, la senadora Vodanovic ha solicitado una reunión con el Ministro de Transportes y 
Telecomunicaciones para la próxima semana, con el fin de revisar en detalle esta propuesta 



y discutir los pasos necesarios para su implementación. 
 
La senadora Paulina Vodanovic insistió en que la expansión del servicio ferroviario es 
esencial para el progreso y la cohesión social de la Región del Maule. “Es fundamental que 
todas nuestras comunas tengan acceso a los beneficios de esta infraestructura. No podemos 
dejar a nadie atrás. Este es un momento crucial para decidir el futuro de nuestra región y 
debemos actuar con determinación y visión,” declaró. 
 
La senadora confía en que el Ministro de Transportes y Telecomunicaciones actuará con la 
urgencia y responsabilidad que la situación requiere, asegurando una conectividad 
ferroviaria inclusiva y equitativa que fomente el desarrollo de toda la región. 
 
 



Nota de Prensa 

 

Senadora Paulina Vodanovic y Gobernadora del Maule se unen para potenciar el 
Estadio Fiscal de Talca de cara al Mundial Sub-20 

 

Talca, 27 de mayo de 2024 – En una reunión reciente, la senadora Paulina 
Vodanovic y la gobernadora regional del Maule, se comprometieron a trabajar 
conjuntamente para asegurar que Talca sea una de las sedes del próximo Mundial 
Sub-20 de la FIFA.  

 

Durante el encuentro, la senadora Vodanovic expresó su preocupación y 
determinación para avanzar en los preparativos necesarios. "Estuvimos hace 
poquitos días, Gobernadora, con el Ministro de Deportes, con el Ministro Pizarro, 
quien nos aseguró que hay fondos del Ministerio para pagar la cancha del Estadio 
Fiscal. Sin embargo, necesitamos contar con cuatro canchas adicionales de 
clubes deportivos para los entrenamientos. ¿El Gobierno Regional puede 
ayudarnos en esto?", preguntó la senadora. 

 

La gobernadora, mostrando su apoyo y compromiso, respondió: "Primero que 
todo, quiero destacar la preocupación y el interés de nuestra Senadora Vodanovic 
en este proyecto. Quiero informar que ya contamos con siete canchas iluminadas 
en nuestra comuna de Talca, muy cerca del Estadio Fiscal. Estas incluyen las 
canchas del Club Deportivo Sudamérica, Aurora de Chile, Sargento Rebolledo y 
José Miguel Carrera, entre otras. Estas instalaciones están disponibles para 
potenciar el deporte en Talca y en toda la región del Maule." 

 

La gobernadora añadió: "Estamos avanzando rápidamente para ser una sede del 
Mundial Sub-20. Además, si es necesario mejorar el sistema deportivo, usted sabe 
que cuenta con la disposición del Gobierno Regional del Maule para apoyar en lo 
que sea necesario. Estamos comprometidos con el desarrollo de la infraestructura 
deportiva, no solo para nuestros deportistas, sino para toda la comunidad.” 

 



La senadora Vodanovic agradeció el apoyo de la gobernadora y destacó la 
importancia de esta colaboración para la región. "Muchas gracias", concluyó la 
senadora. 

 

Este esfuerzo conjunto entre la senadora Vodanovic y la gobernadora del Maule 
demuestra el compromiso de las autoridades locales por fortalecer el deporte en la 
región y asegurar la participación de Talca como una de las sedes del Mundial 
Sub-20, lo cual traerá significativos beneficios económicos y sociales para la 
comunidad. 



NOTA DE PRENSA 

 

Senadora Vodanovic y Senador Castro Prieto se reúnen con presidente de EFE 
por Metrotren Regional del Maule hasta Parral 

 

Santiago, 20 de mayo de 2024 - En una reunión celebrada hoy, la senadora 
Paulina Vodanovic y el senador Juan Castro Prieto se encontraron con el 
presidente de la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE), Eric Martin, para 
discutir la ampliación del servicio del Metrotren Regional del Maule. La reunión, 
calificada por ambos senadores como altamente positiva y productiva, se centró 
en mejorar la conectividad interna de la región del Maule y es parte de una serie 
de esfuerzos para expandir los servicios ferroviarios en la región. 

 

Este encuentro se enmarca en una serie de acciones previamente realizadas por 
la senadora Vodanovic y el senador Castro. Ambos legisladores han sido 
promotores  de la necesidad de mejorar la infraestructura de transporte en el 
Maule. La semana pasada, la senadora Vodanovic solicitó formalmente al Ministro 
de Transportes y Telecomunicaciones la ampliación del servicio del Metrotren para 
incluir estaciones en San Rafael, Longaví, Retiro y Parral. Esta solicitud subrayaba 
la importancia de un desarrollo equitativo y la necesidad de aprovechar la 
infraestructura ferroviaria existente para mejorar la conectividad regional. 

"Hoy nos ha recibido el presidente de la empresa ferrocarriles del Estado, al 
senador Juan Castro y a mí, el MAULE Unido, para tener una mejor conectividad 
interna," declaró la senadora Paulina Vodanovic. Por su parte, el senador Juan 
Castro comentó: "Sin duda que fue una tremenda reunión, muy positiva. Tenemos 
una misión aquí con la senadora de conversar con el gobierno regional para ver 
cómo somos capaces de buscar todas las ayudas necesarias para que este tren, 
que va a estar en la región del MAULE, moviendo a los pasajeros de la región del 
Maule, sea exitoso para nuestra gente." 

El compromiso de ambos senadores con la expansión del Metrotren Regional del 
Maule se ha mantenido firme. La discusión de hoy se centró en la importancia de 
extender el servicio hasta el Maule Sur, idealmente llegando a Parral, lo cual se 
considera de primera importancia para el desarrollo económico y social de la 
región. La ampliación mejorará significativamente la movilidad y la conectividad de 
sus habitantes. 



"Y que llegue al Maule Sur, ojalá a Parral, así que estamos trabajando juntos por 
eso," añadió la senadora Vodanovic. El senador Castro concluyó: "Es parte de lo 
que viene, empezar con el gobierno regional para que Parral se integre también a 
este tren que es tan importante para mover a la gente de la región del Maule." 

Los senadores Vodanovic y Castro continuarán trabajando estrechamente con el 
gobierno regional y EFE para asegurar que el proyecto de extensión del Metrotren 
Regional del Maule se lleve a cabo con éxito, beneficiando a todas las comunas 
involucradas y promoviendo un desarrollo más equitativo y sostenible en la región. 



Senadora Paulina Vodanovic Toma Medidas Frente a Riesgos 
Asociados al Uso de Plaguicidas en la Región del Maule 

 

Santiago, 17 de mayo de 2024 

(TALCA) En respuesta a un alarmante estudio realizado por la Universidad de Chile, 
que revela graves riesgos para la salud pública asociados al uso de plaguicidas en 
la Región del Maule, la Senadora Paulina Vodanovic ha emprendido una serie de 
acciones concretas para abordar esta problemática. 

El estudio, liderado por la Dra. María Teresa Muñoz y difundido por el medio local 
Diario El Centro, ha identificado la presencia de plaguicidas peligrosos como 
clorpirifós, diazinón y dimetoato en el aire y los alimentos, con un impacto 
particularmente grave en niños y niñas de 1 a 6 años. Los riesgos incluyen 
trastornos neurológicos, problemas respiratorios y alteraciones en el desarrollo 
cognitivo y físico. 

Acciones Tomadas por la Senadora Vodanovic: 

1. Oficio al Servicio Agrícola y Ganadero (SAG): 

   La Senadora ha solicitado información detallada sobre los plaguicidas autorizados 
y utilizados en la región, así como las medidas de fiscalización y los resultados de 
las inspecciones realizadas. Además, se han pedido detalles sobre las acciones y 
planes futuros del SAG para reducir la exposición a estos químicos. 

2. Oficio al Ministerio de Salud (MINSAL): 

   Se ha requerido al Ministerio de Salud que proporcione información sobre las 
condiciones establecidas para la producción, importación y uso de plaguicidas, los 
procedimientos de autorización y control, las regulaciones para fumigaciones 
aéreas y las medidas de seguridad para el manejo de pesticidas. 

3. Oficio a la Superintendencia del Medio Ambiente: 

   La Senadora ha instado a la Superintendencia a fiscalizar el cumplimiento de las 
Resoluciones de Calificación Ambiental y Normas de Emisión, implementar 
inspecciones y controles detallados, y aplicar sanciones en caso de incumplimientos 
graves. 

4. Oficio al Ministerio del Medio Ambiente: 

   Se ha solicitado la definición de políticas y planes específicos para el uso seguro 
de plaguicidas, la promoción de programas educativos para la comunidad y los 



trabajadores agrícolas, y la facilitación de la participación ciudadana en la creación 
y modificación de normativas ambientales. 

5. Oficio a la Dirección del Trabajo: 

   La Senadora ha pedido información sobre el cumplimiento de las normas laborales 
para trabajadores agrícolas, las medidas de seguridad implementadas para 
proteger a estos trabajadores, y los resultados de las inspecciones realizadas. 

6. Oficio a la Defensoría de la Niñez: 

   Se ha solicitado una investigación exhaustiva sobre el impacto del uso de 
plaguicidas en la salud de los niños, la promoción de acciones para proteger su 
salud y la adopción de medidas preventivas y correctivas para evitar riesgos a la 
salud infantil. 

Declaraciones de la Senadora Paulina Vodanovic: 

"La salud y el bienestar de nuestros niños y comunidades agrícolas es una prioridad 
fundamental. Los hallazgos del estudio de la Universidad de Chile son alarmantes 
y requieren una respuesta urgente y coordinada. He tomado estas medidas para 
asegurar que se tomen todas las acciones necesarias para proteger la salud de 
nuestra población y la sostenibilidad de nuestro entorno", declaró la Senadora 
Vodanovic. 



Comunicado de Prensa 

 

Senadora Paulina Vodanovic hace llamado urgente a los mayores 
de 60 años a vacunarse contra la influenza 
 

Maule, 24 de mayo de 2024 – La senadora Paulina Vodanovic hace un llamado 
urgente a todas las personas mayores de 60 años en la región del Maule a 
vacunarse contra la influenza lo antes posible. Con la llegada del frío y de las lluvias, 
es decisivo protegerse contra este virus que puede tener consecuencias graves, 
especialmente en los adultos mayores. Aunque la Región del Maule lidera la 
cobertura de vacunación en el país con un 67.23%, aún nos falta para llegar a la 
meta del 80%, y la tasa de vacunación en los mayores de 60 años es aún muy baja, 
con solo un 50.9%. 

“No podemos permitirnos ser complacientes,” declaró la senadora Vodanovic. “La 
influenza es una amenaza real y peligrosa, especialmente para nuestros mayores. 
Vacunarse no solo protege su salud, sino que también salva vidas. No esperen más, 
vayan hoy mismo a su centro de salud más cercano y vacúnense.” 

 

La influenza puede causar complicaciones graves y hospitalizaciones, 
especialmente en personas con enfermedades crónicas. La vacuna es segura, 
efectiva y está disponible de manera gratuita en todos los centros de salud y 
vacunatorios de la región.  

“La vacuna contra la influenza es una barrera crucial contra el virus. Cada año, 
vemos cómo la influenza puede afectar severamente a los más vulnerables. No 
arriesguen su salud ni la de sus seres queridos. Protejan su vida y la de quienes los 
rodean. Vacúnense hoy.” 

Además de vacunarse, es importante continuar con las medidas de autocuidado: 
lavado frecuente de manos, uso de mascarillas en espacios cerrados y ventilación 
adecuada de los lugares. Estas acciones complementan la vacunación y ayudan a 
reducir la propagación del virus. 

Para encontrar el centro de vacunación más cercano y sus horarios, visite el 
siguiente enlace: [Centros de Vacunación en la Región del 
Maule](https://diprece.minsal.cl/wp-content/uploads/2024/05/vacunatorios-
influenza-covid-19.html). 

https://diprece.minsal.cl/wp-content/uploads/2024/05/vacunatorios-influenza-covid-19.html
https://diprece.minsal.cl/wp-content/uploads/2024/05/vacunatorios-influenza-covid-19.html


 

“Nuestro objetivo es claro: queremos un Maule saludable y protegido. Cada persona 
que se vacune nos acerca más a esa meta. No dejen pasar esta oportunidad de 
protegerse y proteger a su comunidad,” concluyó la senadora Vodanovic. 
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